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ANFRAGE 

der Abgeordneten Böhacker, Haller, Ing. Me:i.schberger 

an den Bundeskanzler 
betreffend die an die "AZ" ergangene Presse förderung 

Mit Datum 31. Oktober 1991 hat die "AZ" ihr Erscheinen einge
stellt und ein Ausgleichsverfahren wurde bereits eingeleitet. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten 
an den Bundeskanzler folgende 

A n fra g e : 

1) Welchen Betrag bekam die "AZ" 1991 unter dem Titel "allge
meine Presseförderung"? 

2) Welchen Betrag erhielt die "AZ" 1991 unter dem Titel "be
sondere Presseförderung"? 

3) Hal ten Sie persönlich die derzeitige Art der Presseförderung 
für sinnvoll oder haben Sie ihr Ressort bereits beauftragt 
an einem neuen System dieser wichtigen Förderung zu arbeiten? 
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